

Bonjour à tous, c'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com avec ceci.

l'édition du week-end de Stock Market Timing Television..

Commençons par Little Housekeeping..

Nous entrons dans un long week-end ce jeudi..

Les marchés américains seront fermés pour Thanksgiving..

Ils seront ouverts une demi-journée le vendredi, ce qui est généralement une journée très calme..

Maintenant, historiquement, entrer dans un long week-end est haussier pour le marché..

Et donc même s'il y a une petite pression à la baisse cette semaine, cela pourrait être tamponné.

avec le fait que nous entrons dans un long week-end..

Maintenant, nous allons prendre congé jeudi et vendredi..

Oui, les marchés canadiens seront ouverts jeudi, mais il y aura très peu.

activité car il n'y aura pas de supervision adulte du marché américain..

Commençons par regarder quelques graphiques mensuels..

Et le TSX est en hausse de 2,86 %.

pour le mois de novembre, tandis que le S&P 500 est un peu en retrait, en hausse de 2,41 %..

Maintenant, si nous explorons les graphiques hebdomadaires, le S&P 500 en est à sa deuxième semaine.

d'un signal d'achat ici et nous avons légèrement reculé de 0,69 %..

Maintenant, le Nasdaq était en baisse de 1,18 %. Il est toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

Cela n'a pas changé pour le Nasdaq..

En regardant le TSX, vous pouvez voir que nous avons eu une semaine intérieure.

et a reculé à peu près comme le S&P 500..

Maintenant, lorsque vous regardez vers le haut, vous recherchez d'éventuelles zones de résistance..

Parfois c'est un pic précédent, parfois c'est une ligne de tendance,.

parfois c'est une moyenne mobile et parfois ce sont nos objectifs de prix..

En ce moment, je sais qu'il y a beaucoup.

les participants au marché qui surveillent l'ETF SPY à la moyenne mobile de 200 jours..

Nous sommes donc revenus aux graphiques quotidiens.

maintenant et le jour 200 agit comme une résistance..

La moyenne mobile à 100 jours sert de support..

Donc, si cette moyenne mobile sur 100 jours.

continue de servir de support et nous ne passons pas en dessous de cette belle ligne de tendance haussière.,

les choses devraient être OK pour le reste de novembre..

Bien sûr, en regardant le Nasdaq.,

le Nasdaq n'est plus en tête du marché depuis un mois environ..

Et nous avons le Nasdaq en utilisant le jour 100.

la moyenne mobile comme résistance et la moyenne mobile à 50 jours comme support..

Et puis nous avons un regard plus large sur le marché américain..

En regardant les Ishares pour le Russell 2000..

Encore une fois, nous utilisons les moyennes mobiles de 200 jours, la résistance.,

la moyenne mobile à 100 jours comme support, et nous avons là une belle ligne de tendance haussière..

Et tant que les moyennes mobiles.

et que la ligne de tendance haussière continue de servir de support, tout devrait bien se passer..

Maintenant, la TSX a un problème différent..

Il se négocie au-dessus des moyennes mobiles.,

en utilisant la moyenne mobile sur deux jours comme support..

Et nous allons jeter un oeil au problème c'est.

obtenu avec les hauts de retour en été..

Et puis en jetant un regard plus large sur le marché canadien..

En regardant l'échange de risque..

Il utilise toujours la moyenne mobile à 50 jours comme résistance..

Maintenant, tout comme le TSX, le Dow se négocie au-dessus de la moyenne mobile de 200 jours..

Et dans les deux cas, à la fois les Ishares pour le TSX 60.

et le Dow Diamonds n'a pas encore atteint les sommets de l'été..

Notre prochain objectif mathématique pour les Ishears du TSX 60 est 31,25..

Pour les diamants Dow, c'est 343,75..

Mais il est important de se rappeler.

que le marché s'est évanoui juste en dessous de ces niveaux en août..

Et donc si nous devons atteindre nos objectifs de prix.

cela nous donnerait de nouveaux sommets pour ce déménagement..

Mais nous semblons nous évanouir en ce moment..

Et si vous regardez les diamants Dow vous.

pouvons voir que nous avons un nouveau signal d'alerte précoce là-haut en haut de l'écran et nous.

ont également un nouveau signal d'alerte précoce pour les eyeshares pour le TSX 60..

Donc ça m'inquiète un peu..

Il n'y a pas encore eu de vente agressive..

Il y a certainement eu jeudi,.

mais nous avons eu un renversement du marché avant la clôture..

Aucun dégât n'a donc été fait jusqu'à présent..

Mais je voudrais certainement arrêter de chercher.

pour acheter des opportunités à ce niveau et je commencerais à chercher à vendre.

opportunités même si je n'ai pas encore de raison ou de catalyseur pour le faire..

Il est important de se préparer mentalement..

L'un des outils que nous aidons à obtenir,.

pour nous aider à nous préparer mentalement, bien sûr, il faut regarder le VIX..

Le VIX a clôturé une semaine intérieure en hausse cette semaine..

Nous avons besoin d'une clôture ce vendredi prochain ci-dessus.

29.82 pour changer notre vision à long terme sur le marché de haussier à baissier.

puis sur une base à court terme entrant dans l'action commerciale de lundi..

Si nous obtenons une clôture lundi au-dessus de 25 51, cela changerait certainement d'avis.

à court terme d'être haussier à baissier..

Maintenant, nous avons récemment commencé à nous concentrer.

sur la corrélation entre l'indice du dollar américain et le marché boursier..

Alors que l'indice du dollar américain a commencé à reculer au cours des deux derniers mois,.

le marché boursier a commencé à monter, détenant toujours 106,25..

Et comme le marché boursier a baissé cette semaine, l'indice du dollar américain a clôturé en hausse..

Nous maintenons toujours le déménagement de 200 jours.

moyenne et tant que cela tient, cela peut être avantageux pour le marché boursier..

Si l'indice du dollar américain commence à tomber en dessous de la moyenne mobile de 200 jours.

et le niveau de 106,25, bien sûr, cela pourrait être positif pour les actions..

Vendredi, nous avons eu une journée intérieure, nous ne nous attendons donc pas à un signal d'achat de si tôt..

Mais si l'indice du dollar américain continue.

monter, cela pourrait exercer une pression à la baisse sur le marché boursier..

Terminons la présentation d'aujourd'hui en jetant un coup d'œil sur les matières premières..

Et ces graphiques ne vont pas être très.

hausse pour le marché boursier canadien, mais ils pourraient aider à lutter contre l'inflation alors,.

tout d'abord, nous examinons le prix du cuivre..

Et le cuivre a connu une belle semaine d'inversion baissière..

Le prix de l'or a baissé de 22 \$, tout comme le prix de l'argent..

Maintenant, les semaines d'inversion baissière sont des événements d'une semaine ou des événements de 1 barre..

Ils doivent encore être confirmés..

Nous devons donc voir une clôture inférieure vendredi prochain pour chacun de ces métaux.

pour nous dire que le sommet est atteint pour ce mouvement particulier..

Ce n'est pas encore arrivé..

Mais en attendant de voir si cela se produit ou non, vous voulez vraiment être.

sur vos gardes si vous êtes impliqué dans des actions liées à l'un de ces métaux..

Maintenant, regardons le pétrole brut..

Le pétrole brut est en baisse de 9,3 % sur la semaine, ce qui aide certainement à lutter contre l'inflation..

Nous essayons de maintenir un creux récent à 75 \$..

Si nous commençons à casser 75, alors 62,50 entre en jeu..

Et il y a le gaz naturel en hausse de 7,72 % de la semaine..

À l'intérieur de la semaine. Certainement pas de nouvelle tendance pour le gaz naturel..

Examinons ensuite quelques matières premières qui aident à lutter contre l'inflation..

.

Une autre grosse semaine pour la préparation du café..

Un nouveau plus bas pour ce mouvement et un nouveau plus bas pour 2022..

Et puis nous avons du bois..

Nous aimons vérifier le bois d'œuvre et voir ce qui se passe..

Le bois d'œuvre a franchi le niveau de 500 \$ il y a quelque temps..

Si nous regardons en arrière sur le côté gauche de l'écran, vous pouvez voir le beau gros.

haut que nous avons fait quand tout le monde paniquait en 2021..

En 2022, nous avons fait un plus haut plus bas et maintenant nous faisons des plus bas plus bas..

Il y a un grand écart entre 500 et 250..

Bien sûr, vous pouvez faire le calcul ou vous pouvez.

il suffit de regarder les graphiques quotidiens et 437,50 était la prochaine cible..

Et puis 375..

Si nous enlevons les bas de dos.

en septembre, alors 375 est certainement une cible légitime à la baisse..

OK, les amis, c'est tout pour la présentation de ce week-end..

Encore une fois, il s'agit d'une semaine de vacances raccourcie aux États-Unis..

Cela a généralement un biais haussier..

Maintenant, un biais haussier ne garantit pas.

que nous clôturons la semaine sur une note positive, mais cela peut certainement contribuer à atténuer.

les esprits des personnes voulant vendre sur le marché cette semaine..

Cela pourrait donc amortir une partie de toute pression à la baisse que nous voyons cette semaine à venir..

Profitez du reste de votre week-end..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..